



Pour le respect du droit de grève, pour l'augmentation des salaires, pour nos retraites !

Organisons la riposte ! Tous dans l'action le 18 octobre.

Les Unions Régionales rappellent leurs revendications développées dans le dernier communiqué des URIF et réaffirment leur soutien plein et entier aux travailleurs des raffineries et aux entreprises et secteurs en lutte. Les réquisitions décidées par le gouvernement sont une véritable atteinte au droit constitutionnel de grève. Nous les dénonçons avec force et appelons à la mobilisation le mardi 18 octobre. Par la grève et la manifestation Rendez-vous à 14h00 Place d'Italie à Paris.

Nous appelons les salarié.e.s à se réunir, dès maintenant, en assemblées générales dans les entreprises et services avec leurs syndicats en créant les conditions de l'unité la plus large afin de débattre des moyens d'actions nécessaires pour s'opposer aux projets gouvernementaux de réforme des retraites, de casse de l'assurance chômage, pour la défense des services publics et pour l'augmentation générale des salaires, des retraites et des minimas sociaux, y compris par la grève comme c'est le cas aujourd'hui dans les raffineries.

Montreuil, le 13 octobre 2022